

Muere Johnny Wactor en un tiroteo en Los Ángeles

El Ciudadano · 27 de mayo de 2024

El Departamento de Policía de Los Ángeles informó que el actor fue trasladado a un hospital, donde falleció horas después



Johnny Wactor, conocido por su papel en «**General Hospital**», murió la madrugada del sábado en Los Ángeles. El actor de 37 años, fue baleado cuando **intentaba impedir el robo del convertidor catalítico de su automóvil**. Su madre confirmó la noticia al medio especializado **TMZ**.

También puedes leer: **Desarrollan chocolate más nutritivo y sostenible, innovando la industria**

El incidente ocurrió en el centro de Los Ángeles. Wactor **enfrentó a tres hombres que estaban robando el convertidor catalítico de su vehículo**. Uno de los sospechosos **le disparó antes de huir** del lugar junto a sus cómplices. La policía llegó al lugar tras recibir un reporte de un hombre herido por una bala.

El **Departamento de Policía de Los Ángeles** informó que Wactor fue trasladado a un hospital, donde falleció horas después. La policía sigue investigando el caso, pero hasta el momento **no ha detenido a ningún sospechoso**. Los robos de convertidores catalíticos han aumentado significativamente en **Estados Unidos** en los últimos años, especialmente en **California**.

Wactor comenzó su carrera actoral en 2007 con el programa «**Army Wives**». Participó en series populares como «**Westworld**», «**NCIS**» y «**Criminal Minds**». De 2020 a 2022, interpretó a **Brando Corbin** en

«General Hospital», donde ganó reconocimiento y admiración del público.

El representante de Wactor, **David Shaul**, lamentó su pérdida en un comunicado. Describió al actor como un «**verdadero ejemplo moral**» y resaltó su **generosidad y dedicación**.

«En los altibajos de una complicada profesión siempre mantuvo la cabeza en alto y siguió tratando de ser su mejor versión», declaró Shaul en un comunicado difundido el domingo. «Pasar tiempo con Johnny fue un privilegio que le hubiéramos deseado a cualquiera. Literalmente se habría quitado la camisa para dártela. Después de más de una década juntos, dejará por siempre un vacío en nuestros corazones», declaró Shaul.

La comunidad del entretenimiento ha expresado su pesar por la trágica pérdida de Wactor. Colegas y amigos han **rendido homenaje a su memoria**, recordando su talento y su impacto en la industria.

También puedes leer: **Investiga DEA y policía de LA muerte de Matthew Perry**

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano